

# Chelsea, Londres

Avec un papa architecte et une maman collectionneuse d'art contemporain, Maia Sunshine a déjà le goût des belles choses. En témoigne leur maison à Chelsea, discrètement située derrière Kings Road dans une jolie rue so british. Une petite maison de l'ère géorgienne intelligemment ré-organisée. La maman y habitait d'abord seule, puis ils se sont mariés, Maia est arrivée et la collection d'art a grandi en parallèle. Il a fallu penser l'espace avec cette nouvelle vie de famille en perspective. Des grands pans de mur blancs pour accrocher toiles et photos, des rangements savamment construits un peu partout, un studio de travail adjacent et pourtant discret, le fonctionnel et le beau se marient ici à merveille.

*With a father who is an architect and a mother who is a contemporary art collector, Maia Sunshine already has a taste for beautiful things. Their select style is demonstrated throughout their Chelsea home - a skilfully renovated small Georgian house discretely located behind Kings Road in a pretty British lane. The mother first lived there by herself, then married, had Maia and the art collection grew. The space had to be thought of with this new family life in mind. The combination of wide white wall sections to hang paintings and photos, the many cleverly designed storage places and an adjoining yet discreet work studio show just how functional can be beautiful.*

Alex et Maia accoudés à leur sofa B&B Italia. Les photos accrochées au mur sont de : Clifford Ross, Tracey Emin et Tierney Gearon.

*Alex and Maia leaning on their B&B Italia sofa. Photos on the wall from Clifford Ross, Tracey Emin and Tierney Gearon.*





**Page de gauche**, le coin repas nonchalamment situé entre la cuisine et le grand canapé B&B Italia. Pour les repas ou bien pour travailler, grande table Saareen en marbre, chaises de Arne Jacobsen Serie 7 en cuir marron et chaise haute rouge de Stokke. Le grand tirage au mur est de Wolfgang Tillmans. Au fond, dans le couloir, une multitude de placards pour ranger toutes les affaires de la famille.

**Page de droite**, l'entrée discrète de la maison, où a également habité Cicely Hamilton, actrice anglaise connue pour son activisme dans les droits de la femme dans les années 30. Charles Rennie Mackintosh travaillait la porte à côté.

**Left page**: the dining area is casually placed in between the kitchen and the big B&B Italia sofa. Large Saareen marble table used for both dining and working; Arne Jacobsen Serie 7 chairs in brown leather and red Stokke highchair. The large print on the wall is by Wolfgang Tillmans. Along the back is a row of cupboards used to store all the family's bits and pieces.

**Right page**: the discrete entrance to the house, former home to Cicely Hamilton, English actress known also for her defence of women's rights in the 30s. Charles Rennie Mackintosh works next door.





**Page de gauche**, le studio du papa, Alex Cochrane Architects ([www.alexcochrane.net](http://www.alexcochrane.net)). La chaise Eames a été achetée aux enchères chez Criterion Auction a Wandsworth. Le studio se trouve dans une maison de l'époque Victorienne et est rattaché à la maison principale par un joli jardin ou poussent figuiers et limoniers. Exceptionnel a Londres!  
**Page de droite**, Vue aérienne du salon depuis le bureau en mezzanine. Le salon a été créé en réunissant plusieurs studios et en ouvrant entièrement l'espace avec de très grandes fenêtres au plafond. L'immense canapé gris en laine B&B Italia invite à la contemplation, devant les photos de Roni Horn et Sarah Jones exposées.

**Left page:** dad's studio: Alex Cochrane Architects ([www.alexcochrane.net](http://www.alexcochrane.net)). Eames chair bought at Criterion Auction in Wandsworth. The studio is in a Victorian house attached to the main house by a pretty garden full of fig and lemon trees. Quite exceptional for London!  
**Right page:** Overlooking the living-room from the mezzanine office. The living-room was created by connecting several studios and opening up the space with large windows in the roof. The huge grey B&B Italia woollen sofa is really rather tempting. Photography by Roni Horn and Sarah Jones.







**Page de gauche,** Maia, in tutu and tee-shirt de Lucky Fish ([www.soluckyfish.com](http://www.soluckyfish.com)) adore son cheval de bois, cadeau de ses grand-parents.

**Page de droite,** mur entier d'étagères blanches ou peintes en couleurs primaires composé pour l'arrivée de Maia, rempli de photos de famille, objets personnels et cadeaux de naissance. Sur le mur adjacent, une table à langer entourée de placards, le tout conçu par Alex Cochrane Architects

#### Les bonnes adresses

- Selfridges, 400 Oxford Street, W1A 1AB
- Dover Street Market, 17-18 Dover Street, Mayfair
- The Shop at Bluebird, 350 Kings Road, Chelsea
- [www.orfeodesign.com](http://www.orfeodesign.com)
- [www.woodentoystore.co.uk](http://www.woodentoystore.co.uk)
- et faire les enchères en famille le week end, chez Lots Road Auctions [www.lotsroad.com](http://www.lotsroad.com)
- Restaurant italien familial dans le quartier de Chelsea, La Famiglia, 7 Langton Street, [www.lafamiglia.co.uk](http://www.lafamiglia.co.uk)
- Restaurant Cantonnais dans Chinatown, Canton 11 Newport Place, +44 20 74376220
- Dim sum en famille chez Royal China, 13 Queensway dans le quartier de Bayswater
- Maia adore les croissants du Pain Quotidien (il y a plusieurs adresses à Londres)

**Left page:** Maia, in a Luck Fish tee-shirt and tutu ([www.soluckyfish.com](http://www.soluckyfish.com)), loves her wooden horse, a present from her grandparents.

**Right page:** entire wall of white shelves with the occasional primary colour painted for Maia's birth – full of family photos, personal objects and birth presents. On the adjacent wall: a change table surrounded by cupboards designed by Alex Cochrane Architects.

#### Address book

- Selfridges, 400 Oxford Street, W1A 1AB
- Dover Street Market, 17-18 Dover Street, Mayfair.
- The Shop at Bluebird, 350 Kings Road, Chelsea.
- [www.orfeodesign.com](http://www.orfeodesign.com)
- [www.woodentoystore.co.uk](http://www.woodentoystore.co.uk)
- and for family weekend outings to the auctions: Lots Road Auctions, [www.lotsroad.com](http://www.lotsroad.com)
- Family Italian restaurant in Chelsea, La Famiglia, 7 Langton Street, [www.lafamiglia.co.uk](http://www.lafamiglia.co.uk)
- Cantonese restaurant in Chinatown, Canton 11 Newport Place, +44 20 74376220
- Family dim sum at Royal China, 13 Queensway in Bayswater
- Maia loves croissants from Pain Quotidien (there are a few stores in London).

